

# MAGAZINE

## Festival Lomba Seni dan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional Berlangsung Lancar di Hari Pertama dengan Polsek palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

May 29, 2024 - 10:30



*Festival Lomba Seni dan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional Berlangsung Lancar di Hari Pertama dengan Polsek palabuhanratu Polres Sukabumi*

Polres Sukabumi Polda Jabar- Festival Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) dan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) jenjang SD Tingkat Kabupaten Sukabumi dimulai dengan lancar di wilayah Kecamatan Palabuhanratu. Kegiatan ini menarik perhatian dengan peserta yang memadati tempat perlombaan.

Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., Kapolsek Palabuhanratu, menyatakan, "Kami telah melaksanakan pengamanan di hari pertama dengan baik. Kegiatan ini merupakan bagian dari seleksi minat, bakat, dan kreativitas siswa di tingkat SD Kabupaten Sukabumi."

Dalam laporan resminya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Roni Haryanto menjelaskan detail kegiatan yang berlangsung. "Kami melaporkan bahwa terdapat sejumlah kegiatan pertandingan dan perlombaan yang diselenggarakan, meliputi cabang olahraga seperti renang, karate, bulutangkis, dan lainnya, serta cabang seni seperti pantomim, menyanyi tunggal, dan seni tari."

Selain itu, Kapolsek Roni Haryanto juga menyampaikan bahwa kegiatan tersebut telah berjalan sesuai dengan rencana. "Kami mengamankan lokasi perlombaan dan pertandingan dengan personil yang telah ditugaskan sesuai dengan perencanaan yang telah disepakati."

Kegiatan ini, menurut Kapolsek, tidak hanya memperlihatkan prestasi siswa dalam bidang olahraga dan seni, tetapi juga memperkuat keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung. "Kami berharap agar kegiatan ini dapat berjalan lancar hingga hari terakhir," tambahnya.

Dengan selesainya kegiatan di hari pertama, seluruh peserta dan panitia menantikan kegiatan lanjutan yang akan dilaksanakan pada hari berikutnya. "Kami siap melanjutkan pengamanan dan mendukung kelancaran kegiatan ini sampai selesai," pungkas Kapolsek Roni Haryanto.

Demikianlah laporan dari Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, tentang kesuksesan kegiatan Festival Lomba Seni dan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional di hari pertama.